

# ワクワク！



治田小 学校だより

2025年11月5日

栗東市立治田小学校

NO. 9

## 読書の秋

急に寒さが増してきました。秋風とともに落ち着いて、様々なことに落ち着いて取り組める季節となっています。治田小学校では以前から読書活動に力を入れて取り組んでおり、「読書の秋」は正に「治田の秋」とも呼べそうです。

昨年度新しくなった図書室には、毎日のように本を読みに来る子どもがたくさんいます。学習マンガや図鑑を読む子どもが多いようですが、なかには長編の小説を読んだり、教科書に出てきた物語の作者の他の作品を読んだりしている子どももいるようです。毎年11月には全校でビブリオバトルに取り組んでおり、自分がお勧めする本を紹介し合って、学年で一番のお勧め本を選んでいます。

治田小学校には、毎週火曜日と木曜日に学校司書である永尾先生に来ていただいています。図書室の管理だけでなく、本の紹介や書架のディスプレイなど、子どもたちが本に興味を持ってたくさん読んでくれるように、様々な工夫をしていただいています。先日はお昼休みにお話会を開いていただきました。およそ60人の子どもたちが参加してくれて、お話の世界に引き込まれているようでした。

読書の秋です。ご家庭でもお子さまと一緒に本を読む時間を楽しんでみてはいかがでしょうか。



## 避難訓練をしました！



秋晴れの中、地震と火災が発生した想定で避難訓練を行いました。春の訓練では悪天候でしたが、今回は避難経路を通って運動場に素早く避難ができました。避難指示の放送があつてから運動場で全員の避難が確認できるまで、6分30秒とても好成績でしたが、それはなにより「おさない・はしらない・しゃべらない・もどらない」の4つの約束を守って、真剣な表情で落ち着いて行動することができたからだと思います。いつ起こるかわからない災害に備えて、いつでも安全に避難できる練習をして、心構えを持つことがとても大切だと改めて思いました。

併せて、栗東中学校の生徒3名（治田小卒業生を含む）がチャレンジウィークという職場体験で、1年生の子どもたちと活動してくれています。教室での子どもたちのサポートや、掲示物を作るなど、先生の仕事をお手伝いしてくれています。避難訓練でも小学生と一緒に避難しながら、優しくサポートしてくれています。とても頼もしい姿でした。



## 赤い羽根共同募金運動へのご協力をお願いします

今年も、栗東市共同募金委員会から「赤い羽根共同募金運動」への協力依頼がありました。

つきましては、ご家庭でお子さんとご相談いただき、協力いただける場合は、次の方で募金を持たせてください。

○方法：配布された募金袋へ募金を入れ、登校後、各学級の担任に手渡します。

○期間：11月10日（月）～12日（水）の3日間